



Me Claude Billigha, membre actif du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (Rdpc), a exprimé son soutien à Martin Hongla, joueur de l'équipe nationale de football du Cameroun.

En effet, l'international camerounais Martin Hongla au cours d'une discussion avec l'un de ses proches, a juré qu'il ne peut prendre pour épouse une femme Bamiléké. Des propos qui ont provoqué une kyrielle de réactions, les unes aussi violentes que les autres. Le joueur de 25 ans a littéralement été jeté l'eau chaude des réseaux sociaux.

Me Claude Billigha a dénoncé cette campagne violence contre Hongla, qui est devenu la cible de critiques sévères sur les réseaux sociaux.

Selon Billigha, Hongla est critiqué pour avoir simplement mis en lumière une réalité sociétale : l'endogamie est courante et l'exogamie est plutôt l'exception. L'avocat camerounais explique que traditionnellement, nos aînés sont souvent réticents à accepter des membres d'autres tribus dans nos familles par le mariage.

Me Billigha partage également son expérience personnelle, ayant épousé une femme d'une autre tribu, il a été confronté à des réactions hostiles de la part de membres de leurs tribus respectives. De plus, son fils a été rejeté par une fille bamileke à cause de son appartenance à

la tribu bassa.

En conclusion, Me Claude Billigha appelle à l'arrêt de l'hypocrisie, soulignant que les accusations portées contre Hongla sont basées sur des conversations privées. Il exhorte à la fin de cette vague de haine alimentée par le tribalisme.
